
Protokoll: 

Rm Herr Ackermann erklärt, dass die Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen der Beschlussempfehlung 

der Verwaltung zustimmen wird. Aus stadtklimatischer Sicht werde die Erweiterung bzw. die Schaffung 

eines Grünzuges unterstützt.  

Rm Herr Kühlenthal hält die Ausweisung von zusätzlichem bezahlbaren Wohnraum im Stadtgebiet aus 

städteplanerischer Sicht für geboten. 

Der Antrag wird mehrheitlich mit drei Stimmenthaltungen abgelehnt. 

 


